

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Aus Richtung Berlin - Hannover:
A2 Berlin - Hannover, Abfahrt Braunschweig-Nord in Richtung B4 Gifhorn / Lüneburg. Sie befinden sich nun auf der A 391 und fahren die erste Ausfahrt Braunschweig-Wenden ab. Halten Sie sich rechts in Richtung Wenden. An der Ampelkreuzung fahren Sie geradeaus in den Ortsteil Wenden. Biegen Sie in die nächste Straße rechts ein, und Sie finden uns nach ca. 100 m auf der rechten Seite.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Aus Braunschweig-City: Mit der Straßenbahn M1 bis zur Endstation „Heideblick“ in BS-Wenden. Ab hier zu Fuß ca. 450 m in Fahrtrichtung dem „Heideblick“ folgen. Nun rechts abbiegen auf Aschenkamp und nach 84 m links abbiegen auf die Hauptstraße. Nach ca. 600 m geradeaus finden sie das Hotel auf der rechten Seite.



Hotel Braunschweig Seminarium

Hauptstraße 48B · 38110 Braunschweig

Telefon +49 (0)5307-2090 · Telefax +49 (0)5307-209400

info@braunschweig-seminarius.bestwestern.de · www.braunschweig-seminarius.bestwestern.de

Best Western Reservierung: 0800 21 25 888 (kostenfrei)

Best Western Tagungsservice: +49 (0)6196 4724-280

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

From direction Hannover-Berlin: motorway A2 Hannover-Berlin, exit Braunschweig-Nord in direction B4 Gifhorn/Lüneburg. You are now on motorway A391 and take the first exit Braunschweig-Wenden. Keep right in the direction of Wenden. At the traffic lights, drive straight ahead into the Wenden district. Turn right into the next street and you will find us after approx. 100 m on the right-hand side.

Arrival by public transport

From Braunschweig city: take the tram line M1 to end station Heideblick. From Heideblick follow approx. 450 m in northeast direction, then turn right on Aschenkamp and follow for 84 m. Then turn left onto the main road. After approx. 600 m you will find the Best Western Hotel Braunschweig Seminaris on the right hand side.



Hotel Braunschweig Seminaris

Hauptstraße 48B · 38110 Braunschweig
 Telephone +49 (0)5307-2090 · Telefax +49 (0)5307-209400
 info@braunschweig-seminarius.bestwestern.de · www.braunschweig-seminarius.bestwestern.de

Best Western Reservation: 0800 21 25 888 (toll free)
Best Western Conference Service: +49 (0)6196 4724-280